

## CLASE POLÍTICA

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

### Banamex y las leyes

**L**a polémica en torno a Banamex no terminó con el aval de la Secretaría de Hacienda.

“Es muy sencillo, la participación en la banca nacional de personas morales extranjeras con función de autoridad viola la ley vigente, y el gobierno federal no debe ser omiso”, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, el priísta Manlio Fabio Beltrones, quien apuntó que “la claudicación y negligencia son manifiestas”.

“Cabría la posibilidad de revocar la autorización” al grupo financiero que incumpla la ley, apuntó Beltrones en reunión del grupo parlamentario del PRI, en la que resaltó de nuevo la indecisión del gobierno federal.

### LA COSECHA

Al insistir en que no se debe construir una sola refinera sino varias, el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, manifestó su confianza en que una de ellas se instalará en Tuxpan, para aprovechar las instalaciones existentes en esa zona y la cercanía de las principales zonas productoras, pues técnicos de Pemex le confiaron que pronto empezarán a operar nuevos pozos a menos de 10 kilómetros ese puerto...

También el gobernador de Tabasco, Andrés Granier Melo, volvió a destacar las ventajas de su estado como sede de la anunciada refinera y recordó que las ventajas de su estado las respaldan expertos en la materia...

El sindicato minero informó que el octavo tribunal colegiado en materia penal en el Distrito Federal confirmó que las tres órdenes de aprehensión libradas por dos jueces del DF y otro de Sonora son inconstitucionales, por lo cual concedió el amparo solicitado por su secretario general, Napoleón Gómez Urrutia. En cumplimiento de ese amparo, con el número de expediente 170/208, los tres jueces cancelaron esas sus órdenes de aprehensión y lo notificaron a la PGR para que no se ejecuten, aseguró el sindicato minero...

Ante el titular de la Sedeso y la gobernadora de Zacatecas, el director general del Fonhapo, Salvador López Orduña, dijo que los programas del organismo están blindados ante movimientos financieros y electorales, ya que la gente no puede esperar más para recibir una nueva vivienda o mejorar o ampliar la que ya tiene, y así superar la pobreza patrimonial en la que viven...

“No es posible concebir el futuro si no podemos, en el presente, solucionar graves problemas de disponibilidad y desabasto de agua que hoy nos afectan”, afirmó el gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, al participar en Foro Mundial del Agua, efectuado en Turquía...

Con la seguridad de obtener la victoria que hace tres años se le escapó a su partido por unos cuantos votos, el diputado panista con licencia Obdulio Ávila fue confirmado candidato a jefe de la delegación Coyoacán. Su confianza parte del apoyo de sus compañeros de partido, a los cuales asegura se han sumado militantes inconformes del PRD y PT, así como miembros del STUNAM y del Movimiento Revolucionario del Sur.

riverapaz@prodigy.net.mx

